



TRAVESÍA ORIENTAL PUBLEANDO COREA DEL SUR Y JAPÓN

ÚNICA SALIDA 30 DE SEPTIEMBRE REGRESO 24 DE OCTUBRE 2025.



Seúl, Suwon, Busan, Gyeongju, Daegu, Osaka, Nara, Kioto, Hiroshima, Miyajima
Kanazawa, Shirakawago, Takayama, Hakone, Kamakura, Yokohama, Tokio.



Recorriendo Asia Oriental Corea del sur y la tierra del sol naciente con su cultura tradicional Occidental Japón.



95 % de Tours incluidos



DÍA 1. BOGOTÁ- ESTAMBUL 30 DE SEPTIEMBRE.



Reunión a la 1.00 pm en el Aeropuerto Internacional el Dorado de la ciudad de Bogotá para tomar nuestro vuelo con destino a Osaka (Previa escala en Estambul) noche a bordo.

DÍA 2. LLEGADA A ESTAMBUL APROVECHA LA ESCALA 01 DE OCTUBRE.



Día volando con servicio de alimentos incluido a bordo, llegada 5.00 pm a Estambul, podrás tomar un opcional para visitar la Torre Gálata aquí disfrutarás de unas maravillosas vistas panorámicas de Estambul que se extienden por el vibrante paisaje urbano, esta fue construida por los genoveses en el siglo XIV y ha servido para diversos fines, como torre de vigilancia y prisión. Tiempo libre en esta famosa zona, para luego tomar un Crucero con Cena por el Bósforo, disfrutarás de unas vistas inigualables de los lugares más emblemáticos de Estambul como la Basílica Santa Sofía, el Palacio de Topkapi, la Mezquita Azul, el Palacio de Dolmabahçe, la Torre de la Doncella o el Puente del Bósforo. Regreso al Aeropuerto 10.30 pm para tomar nuestro vuelo con destino a Seúl.



DÍA 3. LLEGADA A SEÚL 02 DE OCTUBRE.

El vuelo que nos llevará a Seúl saldrá 01.45 am, nos esperan 10 horas de vuelo en donde tendremos alimentación a bordo, llegada a Seúl 5.40 pm después de los trámites de ingreso al País nos dirigimos a nuestro hotel. Alojamiento.

DÍA 4. SEÚL DÍA COMPLETO EN EL CORAZÓN DE COREA 03 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salimos a visitar Gyeongbokgung el edificio más emblemático de la Ciudad, fue el palacio principal durante la dinastía Joseon. Es uno de los cinco palacios de Seúl que ostenta más de 600 años de historia, aquí descubriremos la influencia que la dinastía tuvo en la sociedad Coreana durante sus cinco siglos en el poder, nos desplazamos a el Museo Nacional Folclórico de Corea donde nos sumergimos en la historia viva y la Cultura de Corea y nos transportamos en el tiempo, nuestra siguiente parada es Bukchon Hanok Village, antiguo barrio de la nobleza de Seúl donde residían los altos cargos y miembros de la dinastía Joseon y que se caracteriza por su maravilloso estilo arquitectónico hanok, con sus preciosas casas entre callejuelas empinadas y empedradas que ofrecen vistas preciosas tradicionales en pleno centro de Seúl. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 5. SEÚL Y SUWON CON SUS PALACIOS PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD Y EL MAYOR SET DE GRABACIÓN DE COREA 04 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salimos con destino Changdeokgung, donde visitamos Jeonju Hanok Village un pueblo tradicional con sus casas hanok típicas de Corea y su museo de caligrafía con su bebida tradicional el sake. Después visitamos oficialmente la Ciudad capital de Suwon ubicada en la provincia de Gyeonggi al norte de la república de Corea del Sur, caminamos las murallas de la Fortaleza de Hwaseong, tomamos fotos al Palacio Hwaseong siendo este muy importante dado que es una estructura militar conservada de la dinastía de Joseon, luego partimos a el Parque Daejanggeum en Yongin mayor set de filmación de dramas históricos de Corea, este lugar conserva el estilo arquitectónico, el estilo de vida y la cultura del pasado;; todo el complejo es hermoso no sabrás para donde mirar, aquí se armoniza todo el entorno y si estamos de suerte podremos ver alguno de los actores famosos de sus series. Regreso a Seúl Alojamiento.



DÍA 6. HOY LA MODERNIDAD NO ESPERA EN SEÚL Y SUS FAMOSAS COMPRAS 05 DE OCTUBRE.

Desayuno. Visitamos Cheonggyecheon un arroyo de casi 11 kilómetros de largo que cruza el centro de Seúl de oeste a este. Hoy se ha convertido en un parque urbano con caminos, puentes y todo tipo de flora y fauna por el que podemos pasear y relajarnos siendo un auténtico oasis en el centro de Seúl. Luego salimos para Seoul Sky, un observatorio ubicado entre los pisos 117 y 123 Lotte World Tower el edificio más alto de Corea y el quinto del mundo, con un entresuelo y un Récord Guinness por ser el observatorio con el suelo de cristal más elevado del mundo, con una distancia de 478 metros entre el observatorio y la tierra, la vista panorámica de la ciudad de Seúl nos dejará sin aliento. Luego tendrás tiempo libre para realizar compras en Lotte World uno de los atractivos comerciales más grandes e importantes de Seúl, por su variedad de marcas nacionales y extranjeras. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 7. SALIDA DE SEÚL A BUSÁN 06 DE OCTUBRE.



Desayuno y Almuerzo. Salimos en avión o en tren con destino a Busan, una ciudad con una combinación que no esperas por su naturaleza, su cultura, su playa y modernidad. Iniciamos por la Aldea Cultural Gamcheon que también recibe otros nombres, como Villa Lego o “el Santorini de Corea”, repleta de edificios de colores brillantes donde lo interesante es que parecen haber sido apilados unos sobre otros. El pueblo crea un ambiente único, con letreros de madera en forma de pez señalando el camino con subidas y bajadas entre sus coloridos edificios, durante nuestro recorrido encontramos algunos rincones famosos del barrio donde se verá gente haciendo fila para tomar una buena imagen; uno de ellos está en la cima de una colina que tiene una escultura muy popular: la de El Principito junto con el Zorro del Desierto. Luego pasamos cerca del agua, nos espera el Teleférico Marino de Songdo esta experiencia nos ofrece vistas espectaculares del océano, acantilados y la ciudad desde el aire, mirando al infinito sé que no te imaginabas estas ciudades de Corea así! Terminamos visitando una de las playas más famosas de Busan, donde no solo podrás disfrutar de la playa sino de The Bay 101 donde encontrarás muchos restaurantes y bares, apreciando una hermosa vista nocturna de la ciudad marina donde las luces brillantes de los rascacielos se suelen comparar con la de Hong Kong, Nueva York y Dubái. Regreso al Hotel y Alojamiento.



DÍA 8. DESDE BUSÁN AL MUSEO AL AIRE LIBRE EN GYEONGJU “LA CAPITAL DE LOS 3 REINOS” 07 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Retrocedemos en el tiempo hasta la época en que se unieron los tres reinos de Corea. Iniciamos con el templo Bulguksa Patrimonio de la Humanidad con su gran estatua de Buda de bronce, allí se encuentran siete tesoros nacionales de Corea con un gran valor histórico y cultural, después visitamos Daegu una de las seis ciudades metropolitanas que, junto a las nueve provincias, la ciudad especial y la ciudad autónoma especial, forman Corea del Sur. En seguida nos dirigimos en teleférico hacia el monte Palgongsan bordeado por 5 diferentes ciudades y es una de las montañas más grandes en la región del sur de Corea, que recorre una distancia de 1,2 km desde la base del monte hasta una altura de 800 metros. Después de este gran día regresamos a Busán. Alojamiento.

DÍA 9. VISITA A UN LUGAR QUE NO OLVIDARÁS EL TEMPLO HAEDONG Y HAREMOS UN PASEO POR LA BAHÍA DE BUSAN 08 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salimos al Templo Haedong Yonggungsa en Busan, para Yam Travel es uno de los lugares más lindos, allí se mezcla paz, energía, sanación, tierra, mar y aire. Este bello templo fue fundado en el año 1376 formando parte de uno de los 3 mejores sitios budistas de Corea, y presenta una perfecta combinación de los terrenales, la estatua del dragón y las piezas budistas, aquí conocerás las estatuas de los 12 signos zodiacales de la filosofía oriental, entre otras obras artísticas relacionadas al budismo. Pasando por la caverna Yongmun Seokgul, llegamos a los 108 escalones de piedra, y bajando por ellos podemos apreciar el maravilloso paisaje presentado por el mar azul y los faros de piedra que nos hará sentir como si estuviéramos ingresando al castillo del dragón. Con el corazón y el alma contenta nos vamos de este lugar. Hoy también disfrutamos a bordo de un barco de tres pisos, navegamos por aguas de la bahía de Busán para contemplar las construcciones y espacios naturales más próximos a las costas. Desde las cubiertas panorámicas contemplaremos la verde extensión del Parque Songdo Amnam, que constituye una de las principales zonas naturales de la ciudad considerado el “pulmón de Busán” por último continuamos navegando junto a los escarpados acantilados del Parque Natural Taejongdae. Regresamos al Hotel y Alojamiento.



DÍA 10. NOS DESPEDIMOS DE COREA VUELO A OSAKA E INICIAREMOS POR EL CASTILLO DE OSAKA, UMEDA SKY BUILDING Y LOS FAMOSOS BARRIOS DE DOTOMBORI Y SHINSAIBASHI 09 DE OCTUBRE. 📍✈️

Desayuno y Almuerzo. Salimos de nuestro hotel con destino al aeropuerto para tomar vuelo a Osaka, llegada y traslado para tomar nuestro almuerzo y luego visitar el castillo de Osaka, este alberga una importante historia en la unificación de Japón del siglo XVI, en su interior podemos recorrer sus ocho pisos y en el séptimo piso disfrutar de unas magníficas panorámicas de 360 grados de Osaka. Su historia ostenta una serie de eventos como incendios y conflictos entre los clanes de la época, uno de los rincones más interesantes es el museo, situado en el torreón principal, en él que veremos las exposiciones y piezas que narran la vida y legado de Toyotomi Hideyoshi, el ilustre personaje del período Sengoku conocido por sus logros en la guerra civil para unificar el país. Salimos a uno de los rascacielos más interesantes que hay en Japón, el Umeda Sky Building, este edificio de 173 metros de altura y 40 plantas fue construido en 1993 y tiene un fabuloso mirador al aire libre que nos da un mejor escenario para entender esta bella y vibrante ciudad. Al terminar caminamos a la famosa calle del barrio de Dotombori, uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad, un barrio popular sobre todo por sus neones, las decoraciones en las fachadas de sus muchos restaurantes de todo tipo y su gran actividad nocturna. En la noche tendrás una sorpresa de parte de Yam Travel tu agencia de viajes. Regreso al Hotel caminando y Alojamiento en Hotel Céntrico en Osaka.

DÍA 11. DÍA LIBRE OSAKA 10 DE OCTUBRE.

Desayuno. Día libre para descansar o para que sigas conociendo la ciudad, puedes visitar el templo Namba Yasaka Shrine, también puedes visitar el parque Super Nintendo World de Universal o realizar una Excursión privada a Himeji y Kobe. Alojamiento en Hotel Céntrico en Osaka.

DÍA 12. SALIDA DE OSAKA PRÓXIMO DESTINO NARA 11 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salida con maletas a nuestro próximo destino Nara, este lugar de atmósfera acogedora, amabilidad japonesa y de calles tradicionales que hacen una de las ciudades más bonitas del país.



Comenzamos nuestro tour a pie por esta histórica ciudad nipona recorriendo Naramachi, el antiguo barrio de los comerciantes. Luego llegamos al parque de Nara, donde nos estarán esperando los famosos ciervos que viven en completa libertad. Seguimos al majestuoso templo Todaiji atravesando la icónica Puerta Nandai-mon, uno de los portones de madera más destacados de esta ciudad y disfrutando de las vistas de la estructura de madera más grande del mundo donde en su interior podemos apreciar la estatua del Gran Buda, Luego pasamos al Santuario Kasuga Taisha importante santuario Sintoísta dedicado a los Dioses protectores y en memoria de una de las familias más influyentes de la historia Japonesa, Finalmente, después de visitar este centro espiritual que nos dará paz y bienestar salimos a el Templo budista Kōfukuji declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1998 bajo la denominación Monumentos históricos de la antigua Nara. Dormiremos en Nara así podrás disfrutar de la noche de este lugar cerca de los mensajeros sagrados. Alojamiento.

Nota: Nuestro hotel está a tan solo 700 metros del hermoso Templo Kasuga el cual en la noche prende sus 3000 lámparas en linternas de piedra que hacen un sitio que jamás olvidarás.

DÍA 13. DEJAREMOS NARA Y NOS ESPERA KIOTO UNA DE LAS CIUDADES MÁS VISITADAS DE JAPÓN Y LA ESTRELLA DE LA REGIÓN DE KASAI 12 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salida a Kiyomizu templo del agua pura, destacado templo budista considerado como uno de los más antiguos y emblemáticos, en 1994 fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es, por derecho propio, una de las visitas más especiales en el distrito de Higashiyama, al este de Kioto. Luego salimos por sus famosas calles que atraen a los turistas por su belleza, pero también por una leyenda que circula en la zona al caminar por Sannenzaka y Ninenzaka, dos vías empedradas que conectan la famosa Pagoda Yasaka con el templo de Kiyomizudera con un ambiente que nos transporta a una antigua ciudad del Japón medieval gracias a sus suelos de adoquines y las paredes de madera que bordean la calle. Luego nos espera Gion, distrito de las geishas más famoso de Kioto, está repleto de tiendas, restaurantes y ochaya (casas de té), donde se entretienen las Geiko (Geisha en dialecto de Kioto) y las Maiko (aprendices de geiko).



Por último visitamos el famoso Templo Fushimi Inari, el principal santuario sintoísta dedicado al espíritu de Inari deidad del arroz y la prosperidad en los negocios, tiempo libre para caminar por sus interminables túneles formados por miles de puertas torii rojas. Salida para nuestro hotel en excelente ubicación. Alojamiento en el corazón de Kioto.

DÍA 14. SEGUIMOS EN LA FAMOSA KIOTO 13 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Hoy nos espera el exterior del Castillo Nijō, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Este palacio fue construido para Shogun Tokugawa Iyeyasu su arquitectura es impresionante sus edificios decorados y puertas pintadas por los mejores artistas de la época Edo, Seguimos para el Templo de Kinkaku-ji ricamente adornado con pan de oro que se refleja hermosamente en el agua de Kyokochi llamado el estanque espejo, por lo cual es quizás la imagen más conocida de Kioto y una visita obligada. El primer propósito del edificio fue servir como residencia al Shogun Ashikaga Yoshimitsu (1358-1409) luego de su muerte fue transformado en un templo Zen y años más tarde fue novelado por el famoso autor Yukio Mishima basado en un incidente real donde un monje de 21 años quemó el pabellón dorado del templo Kinkakuji en 1950. El templo fue reconstruido en 1955 y sigue funcionando como almacén de reliquias sagradas, el jardín del templo también es un deleite paisajístico y alberga en sus terrenos una encantadora casa de té. En la tarde salimos a un lugar lleno de paz y energía, especialmente conocido por su precioso bosque de bambú Arashiyama, este nos ofrece muchas más opciones, desde ver a macacos en semilibertad, a dar un paseo en barca o disfrutar de una visita en rickshaw. Regreso al alojamiento en el corazón de Kioto.

DÍA 15. KYOTO TREN BALA A HIROSHIMA Y MIYAJIMA 14 DE OCTUBRE.



Desayuno y Almuerzo. Hoy viajamos al pasado desde la estación de Kioto, tomamos nuestro elegante y hermoso tren Bala Nozomi que alcanza hasta 300 kilómetros por hora, salimos desde Shinkansen hasta Miyajimaguchi donde a nuestra llegada tomamos el ferry con destino a Miyajima.



Desde el ferry podemos apreciar el Santuario Itsukushima Patrimonio de la Humanidad con su gran torii una puerta japonesa que parece flotar en el mar, construida simbólicamente, marcando la transición de lo mundano a lo sagrado, a la llegada daremos un paseo por la isla, caminando junto a los ciervos en un ambiente sereno y espiritual. Luego nos dirigimos para revivir el terrible episodio que sacudió Hiroshima el cual cambió su historia para siempre el 06 de agosto de 1945. A medida que caminamos por el parque que conmemora a las víctimas, recordamos las devastadoras consecuencias que tuvo sobre la población civil la primera bomba nuclear de la historia. En el parque de la Paz de Hiroshima encontramos la famosa Cúpula de la bomba, la única estructura que quedó en pie en el epicentro de la explosión. Tras contemplar las ruinas del edificio, caminamos hasta el monumento de los niños, que honra a todos los menores víctimas del ataque nuclear, luego ingresamos al Museo Conmemorativo de la Paz de Hiroshima en el podremos ver explicaciones detalladas sobre los acontecimientos ocurridos antes, durante y después, posiblemente, uno de los museos más difíciles de ver siendo una experiencia muy intensa en donde las lágrimas se te escapan a medida que avanzamos por las diversas exposiciones. Posteriormente tomamos nuestro tren bala Nozomi regreso a Kioto. Alojamiento en el Corazón de Kioto.

DÍA 16. KIOTO DÍA COMPLETO DE INMERSIÓN EN LA CULTURA TRADICIONAL DE JAPÓN 15 DE OCTUBRE.

Desayuno, Ceremonia del Té, Mercado Nishiki y Cena con Maiko. Salimos para realizar una de las experiencias más memorables que nos adentrará a la cultura y tradición japonesa, 30 Colombianos realizamos la auténtica ceremonia del té en privado, que da fe de la elegancia de la cultura japonesa, experimentando la hospitalidad de este país en un nivel profundo, después visitamos un imprescindible, el mercado de Nishiki, donde los ingredientes únicos de Kioto desde mariscos frescos hasta dulces locales cobran vida en más de 100 tiendas conociendo de cerca el día a día de la vida en kioto.



En la noche conoceremos lo que es y significa una Geisha y una Maiko las cuales son parte integral de la belleza en el patrimonio vivo de Japón, durante esta exclusiva Cena (experiencia difícil de encontrar), podemos realizar preguntas para entender un poco más, verlas bailar y escuchar su música tocado en un Shamisen. Regreso al Hotel y Alojamiento en el Corazón de Kioto.

DÍA 17. KYOTO – DAIHONZAN EIHEI -JI LUGAR DE ETERNA PAZ, KANAZAWA LA COSTA DEL MAR DE JAPÓN Y LA CIUDAD DE LOS SAMURÁIS 16 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salida con maletas para visitar un lugar oculto muy bello, el templo Daihonzan Eihei-ji el cual no es un lugar que se visita por casualidad, sino que está reservado a viajeros exigentes quienes les gusta descubrir rincones alejados del turismo habitual. Un verdadero tesoro escondido que los maravillará por su belleza y su arquitectura sobresaliente en medio de la naturaleza, el complejo de templos se compone de más de 70 edificios y estructuras conectadas entre sí por pasarelas cubiertas, aquí encontramos un monasterio activo con más de 200 monjes. “Se dice que Steve Jobs se alojó para meditar y donde consideró la posibilidad de convertirse en monje budista zen”. Seguimos nuestro camino por los Alpes Japoneses para llegar a uno de los tres jardines más bellos de Japón Kenrokuen “Jardín con seis elementos” un lugar de visita obligada en Kanazawa que nos brindara paz, belleza y los elementos reunidos de la naturaleza, seguimos nuestro recorrido a Higashi Chaya Gai fue un barrio dedicado al entretenimiento en música, danza y juegos tradicionales por parte de las Geishas, Fue fundado en 1820 con la autorización del señor feudal del dominio de Kaga, por aquel entonces Kanazawa había crecido hasta convertirse en la capital de este importante dominio. El distrito conserva el aspecto de aquella época, sus calles están flanqueadas por edificios de madera de dos plantas con el hermoso enrejado en el lado exterior de su primer piso, llamado "kimusuko". Durante el período Edo, la construcción de edificios de dos pisos excepto las casas de geishas estaban prohibidas, lo que hace que su apariencia sea aún más sorprendente. Llegada a nuestro Hotel y Alojamiento.



DÍA 18. KANAZAWA– SHIRAKAWAGO – TAKAYAMA 17 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salida con destino Shirakawago ubicado en un remoto valle flanqueado por las montañas de Gifu, un lugar donde es muy fácil olvidar que existe el resto del mundo, visitamos la aldea histórica Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO e ingresamos a la casa histórica de Wada, modelo absoluto de belleza y perfección, en nuestro día también visitamos Jinya el edificio del gobierno histórico en Takayama el centro político de la región de Hida durante el período Edo, única estructura de este tipo que queda en todo Japón por lo que es un edificio histórico extremadamente raro y valioso. Luego disfrutaremos en una bodega de una degustación del famoso licor de Japón el “Sake” derivado del arroz, descubrimos todos los secretos y sus diferentes variedades, esta especialidad japonesa se viene elaborando desde el siglo III. Salida para nuestro hotel donde podrás experimentar el famoso Onsen donde se junta la relajación y el bienestar gracias a sus aguas termales pasando por un momento maravilloso que sanará tu mente y tu cuerpo. Alojamiento.

DÍA 19. TAKAYAMA SEGUIMOS EN LOS ALPES JAPONÉS ADEMÁS DISFRUTAREMOS EL TREN PANORÁMICO HIDA – HAKONE 18 DE OCTUBRE.



Desayuno y Cena. Salida solo con morral de mano, (empaca lo que necesites para dos días). Salida a visitar el mercado matutino de Takayama conocido como Asa-ichi uno de los mercados más grandes que se celebran diariamente en Japón, compuesto en dos mercados jinya-mae ubicado frente al takayama jinya con variedad de productos locales y Miyagawa ubicado a lo largo del río con su mismo nombre donde se encuentran sesenta tiendas a lo largo de aproximadamente 350 metros desde el puente Kajibashi hasta el puente Yayoibashi en el centro de la ciudad. Los puestos de la orilla del río venden verduras, frutas, encurtidos y especias, mientras que las tiendas de la otra orilla venden dulces y artesanías japonesas. Luego caminamos por el casco antiguo, una de las joyas ocultas en los Alpes Japoneses, un lugar por el que parece que no ha transcurrido el tiempo, será una auténtica visión del Japón antiguo. Hoy tendrás que comprar Snack para tu Almuerzo el cual podrás disfrutar en los dos trenes que tendremos.



Llegada a nuestro hotel ubicado en la mitad de la naturaleza y con baños Onsen seguirás encontrando el bienestar en las aguas de los Alpes Japoneses. Tendrás un poco de tiempo para caminar por el distrito comercial de la estación Yumoto de Hakone, el puente Hydrangea, el Parque de luciérnagas Hakone Yumoto. Cena en nuestro hotel y Alojamiento.

DÍA 20. HAKONE HOY EL MONTE FUJI NOS ESPERA – KAMAKURA 19 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Hoy es un gran día, cruza los dedos para que el clima esté a nuestro favor para contemplar el monte Fuji, subimos en el teleférico ya que para Yam Travel es la mejor manera de disfrutar los paisajes volcánicos y naturales de este lugar. Exploramos la zona del que se dice es el símbolo de Japón. Después realizamos una experiencia relajante y escénica a bordo de un Barco pirata por el lago Ashi con más de 3000 años, donde también disfrutaremos de las vistas del Torii flotante, al llegar nos dirigimos a una visita obligada a Owakudani, un valle volcánico con respiraderos de azufre activos y fuentes termales, esto resultado de una erupción volcánica y claramente aquí el mirador al Monte Fuji, al terminar salida para nuestro hotel, aquí nos volvemos a encontrar con nuestro equipaje. Alojamiento y debes tomar un asiento especial para la vista panorámica que te espera del mar y el cielo infinito. Alojamiento.

DÍA 21. KAMAKURA ANTIGUA CAPITAL SAMURÁI EN LA COSTA DE JAPÓN Y ENOSHIMA 20 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Hoy nos espera un día completo en esta Ciudad iniciamos en el santuario Tsurugaoka Hachimangu el más importante de la ciudad de Kamakura el cual tiene más de 800 años y está dedicado a Hachiman, Dios patrono de los samuráis. Fue fundado por Minamoto Yoriyoshi en 1063, ampliado y trasladado a su ubicación actual en 1180 por Minamoto Yoritomo. Continuamos a el templo Hase-dera uno de los destinos obligados aquí combinamos historia, espiritualidad y paisajes del océano, allí se encuentra la diosa de la misericordia, caminaremos entre las estatuas Jizo el protector de nosotros los viajeros y los niños, el Buda Gigante de Kamakura sera nuestra próxima e imprescindible parada, es una de las imágenes más famosas y emblemáticas de Japón ubicada dentro de los 5 iconos un tesoro Nacional, mide 13,35 metros de altura, contando el pedestal y pesa alrededor de 121 toneladas.



Después de estas visitas iremos a Komachi-dori es una importante calle comercial de Kamakura, llena de recuerdos, delicias y restaurantes. Después de un día explorando los santuarios y templos visitaremos la Enoshima “la isla del dragón” y con suerte podremos disfrutar de las vistas del Monte Fuji, aquí podremos caminar dentro los santuarios dedicados a la diosa del arte de la música y de la fortuna tiempo para que tu aire disfrutes. Regreso a nuestro bello Alojamiento que está situado en una suave colina con vistas a la bahía de Sagami.

DÍA 22. KAMAKURA YOKOHAMA Y BIENVENIDOS A TOKIO 21 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Nuestro día inicia paseando por la segunda ciudad más grande de Japón, el distrito más moderno e icónico de Yokohama Minato Mirai 21, el puerto del Futuro, luego nos dirigimos a un parque conmemorativo para conocer la belleza de un velero y la historia del puerto de Yokohama Bay, recorreremos la cubierta y el interior del barco de entrenamiento Sail Nippon Maru, que se construyó en 1930. Salida para Tokio llegada 3.00 pm a la Ciudad más grande del Mundo, deja tu maleta y sal a visitar una de las ciudades más avanzadas que en la noche se convierte llena de rascacielos e iluminación. Te recomendamos visitar Shinjuku distrito con áreas comerciales de entretenimiento, Harajuku lugar de moda extravagante juvenil, Akihabara el lugar de los amantes del anime, manga y de la tecnología o también Ginza Six la calle de los diseñadores donde encontrarás toda la moda en este lugar. Alojamiento.

DÍA 23. FULL DAY COMPLETÍSIMO EN TOKIO 22 DE OCTUBRE.

Desayuno. Salimos a visitar la zona exterior del Palacio Imperial de Tokio, el hogar de la familia real, el glorioso Kōkyo, es una estructura magnífica situada en la región especial de Chiyoda, anidado en un enorme parque abierto. Los jardines Fukiage, Oriental y Ninomaru se encuentran frente a este palacio cargado de historia y excelencia arquitectónica. Luego nos espera Asakusa llegaremos a Sensōji templo budista más antiguo, con una impresionante pagoda de cinco pisos, una joya cultural y espiritual que cautiva a millones de visitantes de todo el mundo durante siglos, caminamos por la calle principal llena de comida, recuerdos típicos de la zona.



Nuestra próxima parada será Meiji jingu aquí conoceremos el lugar espiritual de la Ciudad más grande del Mundo, fue construido en honor al Emperador Meiji y la Emperatriz Shoken, es símbolo de respeto y devoción allí disfrutaremos de los edificios de estilo tradicional sintoísta y de la elegancia Japonesa, para terminar este gran día la última experiencia será el famoso barrio Shibuya, aquí todo es energía pasando por el famoso Cruce, donde miles de personas pasan en tan solo 2 minutos, nos tomaremos una foto con Hachiko el perro fiel y ascenderemos a Shibuya Sky un observatorio de 360 grados donde entenderemos la magnitud de Tokyo. Regreso al Hotel y Alojamiento.

DÍA 24. SEGUIMOS CONOCIENDO TOKIO Y EN LA NOCHE INICIAREMOS NUESTRO REGRESO 23 DE OCTUBRE.

Desayuno y Almuerzo. Salida 11.00 a.m con maletas para terminar con las visitas obligadas de nuestra pueblada por Japón, Odaiba es una isla artificial situada en la bahía de Tokio, fue construida originalmente como fortaleza defensiva contra ataques navales en 1853 y no fue hasta la última década del siglo XX cuando se expandió como área comercial, residencial y de entretenimiento. La Odaiba que verás hoy tuvo sus momentos complicados en la década de 1990, en plena burbuja económica japonesa, lo que iba a ser un escaparate de la vida japonesa del futuro, un proyecto costosísimo y muy extravagante, se quedó en nada a pesar de las inversiones millonarias. A finales de esa década, con las mejoras en el transporte público y el hecho de que varias empresas trasladarían sus sedes a esta isla, así como la apertura de varios hoteles de lujo la recuperó. Saldremos a nuestro Almuerzo de despedida en Sky View Musashi /Asakusa View, al terminar nos despedimos llenitos de cultura local en el Mercado más grande de pescado en el Mundo, hablamos del Mercado de Tsukiji donde nos esperan muchos puestos de gastronomía auténtica, ambiente local tradicional y animado Japonés. Salimos a las 6.00 pm con destino al Aeropuerto en donde tomaremos vuelo a Colombia (Previa escala en Estambul).

DÍA 25. DÍA REGRESO A COLOMBIA 24 DE OCTUBRE. 

Día volando llegamos a Estambul 05.00 am con una escala de 4 horas en el fabuloso Aeropuerto de Estambul, posteriormente vuelo con destino a Colombia aterrizando sobre las 3.00 pm. donde llegamos renovados, con muchas historias y aprendizajes de uno de los Países que jamás olvidarás, el cual cambiará tu vida. Gracias por elegirnos como su canal para cumplir sus sueños viajeros.

VALOR DEL PROGRAMA PORCION TERRESTRE POR PERSONA EN ACOMODACIÓN



DOBLE 7050 USD +

TIQUETES AÉREOS VALOR 2784 USD INCLUYE IMPUESTOS RUTA COMPLETA

(se pagará al cambio del TRM del día de la emisión.)

*No se puede comprar la felicidad, pero sin un viaje con Yam Travel
¡Gracias por atreverse a vivir y ser felices!*

LA TARIFA INCLUYE:

- ✓ Tiquete aéreo Bogotá Estambul – Estambul - Seúl- Tokio -Estambul – Bogotá.
- ✓ Tiquete aéreo de Busan - Osaka este vuelo solo incluye 15 kilos de carga.
- ✓ Tiquete aéreo o tren de Seúl a Busan solo Incluye 15 kilos de carga.
- ✓ Equipaje de 23 kilos de carga, maleta de 10 kilos de mano y articulo de mano de 8 kilos para los vuelos Bogotá Estambul – Estambul - Seúl- Tokio -Estambul – Bogotá.
- ✓ Impuestos de tiquetes y países.
- ✓ Alojamiento en acomodación doble categoría de hoteles categoría primera o 4 estrellas (solicite a su asesor el listado de hoteles)
- ✓ Comidas indicadas en el día a día 21 Desayunos, 16 Almuerzos y 3 Cenas.
- ✓ Autocar privado de 50 plazas para el grupo climatizado para todo el recorrido.
- ✓ Trenes bala y medio bala indicados en el día a día.
- ✓ Comidas indicadas en el día a día.
- ✓ Guías en español para toda la duración del viaje.
- ✓ Todos los traslados aeropuerto hoteles aeropuertos.
- ✓ Todas las visitas dentro del itinerario del día a día.
- ✓ Tarjeta de asistencia médica con gran cubrimiento enfermedad y Accidente (Aplica suplemento para mayores de 70 años 40 usd).
- ✓ Impuestos hoteleros.
- ✓ 2% del Fee bancario.
- ✓ Grupo de 30 pasajeros privado.
- ✓ Acompañante Yina Melo desde Colombia respaldando todos los servicios adquiridos.
- ✓ Reunión de entrega de viaje en la ciudad de Bogotá.
- ✓ Recuerdo del viaje.

- ✓ Asesoría, antes, durante y después.

LA TARIFA NO INCLUYE:

- ✓ Alimentos no descritos en el programa.
- ✓ Visa de Japón y Corea del sur \$400.000.
- ✓ Propinas para guías y conductores 70 usd Obligatorias por persona** Nota las propinas no son obligatorias en los restaurantes y botones, para los guías está muy bien y conductores en Japón, en Corea es obligatorio, estas se recogerán al segundo día en que inicia la excursión
- ✓ Gastos de índole personal como llamadas, lavandería etc.
- ✓ Servicios no especificados en el itinerario.

CONDICIONES GENERALES:

La excursión se separa con \$7.000.000 o 2000 USD por persona; al momento de recibir la separación la agencia de viajes entiende que ha sido enterada y ha aceptado cada una de las condiciones generales del programa.

Los pasajeros deberán realizar un abono adicional de 2000 USD a más tardar mayo 20 del 2025.

El 25 de agosto se deberá pagar el 100% **TRAVESÍA ORIENTAL PUEBLEANDO COREA DEL SUR y JAPÓN.**

Valor de habitación sencilla para todo el recorrido costo 2100 usd.

Para efectos de confirmación de servicios ante los operadores aéreos y terrestres se solicita copia de la hoja biográfica del pasaporte con vigencia mínima de seis meses contados a partir de la fecha de salida de la excursión y de requerirse según destino carné internacional de vacunación o cualquier documento requerido.

El costo de los tiquetes más sus costos variables (impuestos, tasas, entre otros) están dados en dólares, están sujetos a cambios por la fluctuación de monedas, cambios efectuados por la aerolínea o de los países en los impuestos y deben ser cancelados en pesos colombianos de acuerdo con la



Tasa Representativa del mercado correspondiente al día de la emisión de estos.

Yam Travel informa que en nuestras excursiones la tarifa aérea es negociada en tarifa de grupo en los vuelos internacionales, bajo solicitud se podrá consultar extensión en el regreso. De requerirse clase ejecutiva se podrá realizar la solicitud siempre cuando sea realizada antes de la emisión de estos y tendrá un costo adicional sujeto a confirmación.

El costo de la porción terrestre debe ser cancelado en la moneda extranjera según corresponda. No es responsabilidad de la agencia la adquisición, fluctuación y/o conversión de esta.

Se deben realizar abonos tanto en pesos colombianos y en la moneda extranjera según corresponda; estos pagos se tomarán para abonar al valor total del programa; en cuanto al saldo se deberá cancelar 30 días antes de la salida de la excursión.

El valor de la excursión es por persona, en acomodación doble con tarifa de grupo, de requerirse acomodación sencilla tendrá un costo adicional sujeto a confirmación por parte de los operadores. De igual forma se puede asignar un(a) compañero(a) para compartir habitación durante todo el recorrido siempre y cuando se cuente con otra persona que viaje sola, dejando constancia que Yam Travel no se hace responsable del comportamiento de dicho compañero(a).

La categoría y las estrellas de los hoteles utilizados dentro de la excursión se encuentra estipuladas en este itinerario entregado por parte de la agencia y corresponde según a la reglamentación del país de origen de cada hotel.

Las habitaciones en Japón para lo matrimonios son dos camas twin que pueden estar pegadas o separadas por una mesita de noche esto dado a su cultura.

Las habitaciones de dos camas twin a nivel mundial en un 70% suelen estar pegadas, son lo nuevo estándares.

La acomodación triple no está comprendida dentro de ninguna excursión puede ser requerida a nuestro operador como solicitud adicional sin afectar el costo del programa por persona. Yam Travel no se hace responsable de la distribución de las camas por habitación queda a potestad del Hotel en destino según su Infraestructura Hotelera, podrá ser cama supletoria, sofá cama o dos camas sencillas o twin.

El seguro de asistencia al viajero se encuentra incluido, para las personas mayores de 74 años de acuerdo con las reglamentaciones del prestador del servicio deberá cancelar un suplemento sujeto a confirmación. De igual forma la cobertura del servicio incluido es acorde a la informada en el itinerario de viaje entregado por la agencia.

Dentro del itinerario entregado por la agencia estarán estipulados los servicios incluidos en el mismo, cualquier otro gasto extra no especificado debe ser asumido por parte del pasajero,

ejemplo: maleteros, propinas, llamadas internacionales, entre otros (confirme con su ejecutivo de ventas).

Para los pasajeros con requerimientos adicionales como comidas especiales, equipos médicos básicos, entre otros, se solicita informar con un mínimo de 30 días antes de la salida; Yam Travel realizará toda la gestión pertinente ante el operador de los servicios requeridos. Las solicitudes en destino serán manejadas por medio del acompañante de grupo sujetas a la disponibilidad, esta Excursión es bastante completa única en el Mercado, lo que significa que es exigente para los pasajeros.

Yam travel no se hace responsable por los cambios operacionales que pueda tener la aerolínea, demora, pérdida de equipaje, tampoco por huelgas, asonadas, trastornos por cambios climáticos y eventos de la naturaleza. Como intermediario responsable realizará toda la gestión pertinente ante los diferentes operadores para obtener la mejor solución para el pasajero ante el imprevisto presentado.

El operador se reserva el derecho absoluto de cancelar, adelantar, posponer y/o sustituir el horario de algunas de las visitas programadas dentro del itinerario, esto siempre y cuando sea por razones de fuerza mayor, peligro o clima que pueda atentar ante la vida o seguridad de algún pasajero dentro del recorrido estipulado.

Yam travel informa que las excursiones cuentan con un representante de la agencia durante todo el recorrido para verificar que todo el itinerario se cumpla, de igual forma se confirma que el representante de la agencia es de nacionalidad colombiana y estará a su disposición para el éxito de su viaje y el del grupo.

En caso de cancelación por parte del pasajero posterior al pago del depósito así sea por caso fortuito o fuerza mayor, enfermedad del (los) pasajero(s), denegación de visados o permisos de ingreso, decisión del país destino de impedir el ingreso del viajero, problemas legales y otras causas no atribuibles a la agencia, se someterá a las condiciones y regulaciones de deducciones, reembolsos o penalidades establecidas por los proveedores tales como aerolíneas, navieras, operadores entre otros, por las reservas o servicios no utilizados

El porcentaje de la penalidad si no es por fuerza mayor comprobada dependerá de las condiciones del proveedor que en esta excursión suelen ser altos por la gran logística de los servicios requeridos para este diseño además de los gastos de administración de la agencia luego de confirmada la reserva cualquier cancelación 30 días previos al viaje aplica penalidad del 100% sobre el total del programa. Para cancelaciones mayores a 30 días previos al viaje se aplicará y se cobrará la penalidad al pasajero que haya lugar por parte del operador, mayorista, aerolínea, naviera entre otros, informada a Yam Travel.

De igual forma Yam Travel como intermediario responsable realizará todo el esfuerzo y las gestiones administrativas que se requieran para generar el menor traumatismo para el pasajero en cuanto a cancelaciones y reembolsos.

Autorizo para que mi información comercial y/o datos personales sean almacenados en sus bases de datos, de conformidad con los fines y las limitaciones establecidas en la Ley 1581 del 2012, el Decreto 1377 de 2013 y el Decreto Único Reglamentario 1074 de 2015. Esta autorización aplica para que dicha información sea almacenada, consultada, administrada, verificada, actualizada y transmitida o transferida a terceros, con la finalidad de llevar a cabo actuaciones relacionadas con el (los) producto(s) o servicio(s) turísticos contratados, de conformidad con las políticas de tratamiento de datos personales adoptadas por la misma, las cuales se encuentran disponibles para pública consulta en la página web yamtravel.com.co



WWW.YAMTRAVEL.COM.CO

Bogotá – Colombia

WhatsApp

 (+57) 316 821 1038
(+57) 312 538 5628
(+57) 323 289 8935
(+57) 310 416 0246

Teléfonos

 (601) 937 5555
(601) 937 0006

Visítanos en

 Carrera 7 N # 32 - 29,
local 108 y 109
Centro Internacional
Edificio Telesentinel
Bogotá

Síguenos

Lo invito a ser parte de nuestra comunidad y seguir nuestras redes suscribierte, **así podremos viajar juntos en línea.**

